

Provincia cubana Cienfuegos sobresale en indicadores de Salud



La Habana, 5 feb (RHC) Con la presencia de las máximas autoridades políticas y gubernamentales en la provincia cubana Cienfuegos, se realizó el análisis de los resultados de la Salud Pública durante el quinquenio 2015-2019 y los retos de ese ministerio.

Entre los indicadores favorables figuran el programa de atención a la pareja infértil, que fue efectiva en más de 200 mujeres atendidas en las consultas municipales, mientras la reproducción asistida alcanzó una alta cifra de embarazadas.

Salvador Tamayo, director provincial de Salud, dijo que la población cienfueguera disfruta de una esperanza de vida mayor de 78 años de edad, y la proyección comunitaria abarca 25 especialidades.

Además, el Movimiento de Municipios y Comunidades Amigables, como el adulto mayor, muestra una fortaleza con iniciativas, y se reconoció la labor de los médicos, técnicos y personal de enfermería. (Fuente: [RRejoj](#)).



Radio Habana Cuba